

Aktionstag soll Schülerinnen für Technik begeistern

SAARBRÜCKEN (SZ) Mensch-Roboter-Kommunikation hautnah erleben und handwerklich-technisches Geschick testen – das und einiges mehr können Schülerinnen am 20. November 2021 von 10 bis 15.30 Uhr. Der Aktionstag „changeing“ findet im Auftrag des Verbands der Metall- und Elektroindustrie des Saarlandes (ME Saar) statt. Veranstalter ist der Verein Alwis, der von der Landesregierung und saarländischen Unternehmensverbänden gegründet wurde. Eingeladen sind Mädchen und junge Frauen im Alter zwischen 14 und 19 Jahren, die eine Saar-Schule besuchen oder im Saarland wohnen. Sie können im Zentrum für Mechatronik und Automatisierungstechnik (Zema) in Saarbrücken ihre Talente entdecken.

Mit dabei ist unter anderem die Firma Bosch, die einen Workshop zu Metall, Pneumatik und Elektro-

nik anbietet. ZF gewährt den Teilnehmerinnen einen Einblick in die Getriebe-Anwendungsentwicklung. Zwei Forschungsbereiche des Zema sind vertreten: Robotik sowie Sensorik und Aktorik. Informationen über Berufsbilder in der Metall- und Elektroindustrie gibt es im „M+E-Info-Truck“. Im Workshop „Fechinger Talbrücke 2.0“ des Schülerlabors Advanced Materials erfahren die Teilnehmerinnen, wie man mit einfachen Materialien Bauwerke erstellt.

.....
Die Teilnahme am Aktionstag ist kostenlos, die Anzahl der Plätze begrenzt. Um Anmeldung wird bis 13. November gebeten: alwis-saarland.de/changeing, Tel.: (0681) 302-6 40 33, E-Mail: s.glaeser@alwis-saarland.de.

Produktion dieser Seite:

Gerrit Dauelsberg
Martin Wittenmeier

Saarbrücker Zeitung, Mittwoch,
20. Okt 2021 (Ausgabe Regionalverband)